

Gemeinde Treubach

Bürgermeisterbrief



Neuer Mitarbeiter Bauhof

Es freut uns, dass wir unseren neuen **Bauhofleiter Christian Mitterbauer** aus Pischelsdorf in unserem Team begrüßen dürfen. Christian arbeitet bereits seit Anfang des Jahres im Bauhof und hat sich sehr gut eingearbeitet. Wir wünschen ihm viel Freude und Erfolg bei seiner neuen Arbeit und freuen uns auf eine weitere sehr gute Zusammenarbeit.



Glasfaserausbau

Am 28. Februar durften wir den Glasfaser-Verbund Region Braunau im Sitzungssaal des Gemeindeamtes zu einer Infoveranstaltung begrüßen. Der Start der Baumaßnahmen in Treubach konnte durch die bereits erfolgten Anmeldungen fixiert werden. Damit wir zeitig mit dem Bau beginnen können, benötigen wir noch dringend weitere Anmeldungen. Das Anmeldeformular gibt's online auf der Webseite des Glasfaserverbunds oder in Papierform im Gemeindeamt.

Hui statt Pfui Verein zur Jugendförderung

Am **Samstag 25. März 2023** findet die jährliche **Müllsammelaktion** des Vereins zur Jugendförderung statt.

Seit 2015 drehen wir einmal jährlich unsere Runde, um Treubach von achtlos weggeworfenem Müll zu befreien. Leider werden wir jedes Jahr fündig und sammeln mehrere Säcke voller Müll.

Möchtest auch du uns heuer unterstützen und zum Beispiel beim Spazieren gehen Müll aufsammeln? Dann kannst du diesen gerne bei uns bis zum 25. März abgeben.

Bitte einfach bei uns melden, es stehen auch Müllsäcke zur Verfügung:
Maria Kasinger 0676/5600797

Gerne bist du auch am 25. März eingeladen uns zu helfen. Treffpunkt 8:30 Uhr bei der Fischerhütte



Kommandoneuwahl FF Treubach

Bei der Vollversammlung der FF Treubach am 14. Januar wurde ein neues Kommando gewählt.

Nach 10 Dienstjahren als Kommandant wurde Heinrich Werni durch Franz Größlinger aus Obertreibach abgelöst, welcher einstimmig von den knapp 50 anwesenden Kameraden als neuer Kommandant gewählt wurde.



Bild: Franz Größlinger, Heinrich Werni,
Abschnittsfeuerwehrkommandantstellvertreter Herman
Feichtenschlager und Bürgermeister Martin Erlinger

Dr. Lauss Ordinationszeiten

Ab April gelten für die Ordination von Frau Dr. Lauss in Treubach folgende Zeiten:
Montag: 8-11 & 16-19 Uhr, Dienstag: 8-12 Uhr
Mittwoch: 8-12 Uhr, Donnerstag: 8-11 Uhr
Freitag: 8-11 Uhr

Neu ist die Terminvereinbarung per Mail unter:
termin@lauss.info, Allgemeine Anfragen
unter: office@lauss.info, Dauermedikamente
bestellen unter: medikamente@lauss.info

Zukunft Volksschule Kindergarten

Bei unserem Termin am 06. März mit Frau LH-Stellvertreterin Christine Haberlander (Bildungsdirektion und weitere zuständige Abteilungen) wurden die Rahmenbedingungen für einen Neubau bzw. den Weiterbestand der Volksschule und eine provisorische zweite Kindergarten-Gruppe (ab Herbst) besprochen.

Zu Hause angekommen, konnten wir kurzfristig den Architekten DI Hermann Zeilinger dazu gewinnen, um mittels Begehung und Besprechung unsere Möglichkeiten in Treubach bzgl. Neuplanung festzulegen. Die Phase eins besteht aus:

- Erstellung eines Raumprogrammes auf Basis der Landesverordnung
- Prüfung eines Raumprogrammes
- Lageskizze
- Grobkostenschätzung

Am Mittwoch, 29. März um 19:30 Uhr werden wir eine Sondergemeinderatssitzung zum Thema "Zukunft Kindergarten und Volksschule" abhalten. Dazu haben wir alle Eltern herzlich eingeladen. Der Grundsatzbeschluss wird der Neubau eines Bildungscampus für die Gemeinde Treubach, Beratung und Beschlussfassung. Der Bildungscampus besteht aus einer 2-klassigen Volksschule, einem Kindergarten sowie einer Krabbelstube .



A blue ink handwritten signature, appearing to be 'M. Erlinger', written in a cursive style.

Bürgermeister
Ing. Martin Erlinger